



令和6年度 南牧中学校の皆さん 入学・進級おめでとうございます

3月末の厳しい寒さが和らぎ、ハケ岳の裾野にも暖かな春の日差しが感じられるようになりました。

この佳き日に、入学式・始業式が行われ、新入生を迎え、新年度がスタートしました。

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。そして、2・3年生の皆さん、進級おめでとうございます。

2・3年生、教職員一同、新入生が入学してくるのを楽しみにしていました。期待に胸を膨らませている1年生、進級にあたり決意を新たにしている2・3年生の今の思いを大切にしていきます。

また、今年度も学校目標である 独創的な中学生(考える) **知**

心豊かな中学生(感動する) **徳**

根強い中学生(やりとげる) **体**

の育成を目指し、教職員が一丸となって取り組んでまいります。(※詳しくは以下式辞をごらんください。)

地域の皆様、保護者の皆様、本年度も南牧中学校へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



《入学式 小池心吾 学校長式辞より抜粋》

26名の新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

南牧中学校は、昭和22年今から77年前に開校されました。それ以来、多くの方のおかげ様によって支えられ、現在に至っています。今日は78回目の入学式です。また、校内はじめ周辺の環境にもたいへん恵まれ、校内の行事も充実している学校です。どうか、自分の目や耳、鼻、肌の体全身で南牧中の素晴らしさを感じ取ってください。

そして、毎日、好きなものやこと、人をたくさん増やしてください。三年後は、好きなことや好きなもの好きなことがいっぱい「私の学校、南牧中、南牧村が大好き」と、全員が自信をもって、卒業ができるようにしてください。

次に大切にしてほしいことをお伝えします。

南牧中学校には「3つの学校教育目標」があります。

一つ目は、「独創的な中学生」になること。これは、一人ひとりが自分らしさを発揮するとともに新しいものを作り出すことと私は解釈しています。そのために学び続けてください。

二つ目は、「心豊かな中学生」になること。友達や上級生、先生方、家族や地域の皆様をはじめとする、多くの人と関わりながら温かな関係を築くとともに皆と一緒に感動体験を積んでください。

三つ目は、「根強い中学生」になること。時には思い通りにいかないことがあるかもしれませんが、大切なことは、自分で決めたことを継続するやり遂げることであると考えています。失敗を恐れずに挑戦していきましょう。

【南牧中学校の3つの指標】



❀ 10名が新任職員として、本年度よりお世話になります。よろしくお願いいたします。❀

--

【令和6年度南牧中学校職員組織】

校長		教頭		教務主任	
事務主任		養護教諭		進路指導主事	
図書館司書		校務技師		管理栄養士	
ICT支援員		ALT		ALT	
兼務教員					

○学年主任

学年	学年職員	
1学年		
2学年		
3学年		
あけび(特別支援学級)		
心の相談室		

【お知らせ】

- ・本校では保健室が、いじめや体罰、ハラスメントに関わる相談窓口となっています。今年度も子どもたちの人権を大切にした指導を、職員一同心掛けてまいります。お気づきのことやご心配なことがありましたらご連絡ください。
- ・オクレンジャーの内容については再度お確かめいただきますようお願いします。

文責 倉島綾子